

東彼杵中学校校長だより（令和2年10月30日：金 配信）

その50「合唱コンクール・吹奏楽部発表会」（10/27：火） *校長の講評を掲載しました。

まず、生徒たちが真剣に歌うことが当たり前になっていることに感心しました。きっと練習中は男子と女子との間で仲たがいのあったのではないのでしょうか。それを乗り越えて今日の姿があったと思います。聴かせる歌声に、本当に聴き入っていました。迫力ある歌声に鳥肌が立つこともありました。以下感想です。(2-1:銀賞)1番目は緊張することが多いのですが、力強く、はっきりとした歌声の合唱でした。その力強さは全員の心がしっかりとまとまっているからだと思いました。(2-2・4:銅賞)繊細で優しさが伝わってくる合唱でした。歌詞の言葉一つ一つを丁寧に、みんなでつないでいると感じました。また、その中でも全員の声がそろそろ力強い場面もあり、豊かな表現力があったと思います。(1-2・4:金賞)出だしから大きな歌声で、その迫力に圧倒されました。最後まで元気で清々しい雰囲気が伝わってくる合唱でした。(1-1:銀賞)丁寧で、透明感のある歌声でした。強弱のメリハリがはっきりしていて、随所に工夫された合唱でした。(3-1・3:金賞)それぞれのパートが聴かせる場面での役割をしっかり果たしていた合唱でした。(3-2:金賞)自由曲での男子の歌声が素晴らしかったです。それは、ベースになる女子のパートの歌声が安定してしっかりとまとまっているからだと感じました。とにかく3年生はよい歌を聴かせてくれました。ありがとうございました。クラスの特徴が、そして個性が発揮された合唱でした。

指揮者の皆さんもありがとうございました。全員が、魂の込められた指揮でした。そして、伴奏者の皆さん。学校だけでなく自宅でも自分の時間を使って練習したのでしょうか。学級や学校のためにありがとうございました。音楽のすばらしさ、感動を体験することができました。

そして、吹奏楽部の皆さん。響きある管楽器の音。力強いドラムやパーカッションのリズム。音楽は、人の心を癒やしたり、勇気を与えてくれたりするものですね。皆さんが、部活動として選んだ大好きな音楽。その音楽のすばらしさを聴かせてもらいました。



その51「学習発表会」（10/28：水～30:金） Green Week～十人十色の個性を一つに～

176名の学習活動の個性ある作品を学習発表会という一つの行事にしました。



その52「数学・国語研究授業（ICT活用）」（10/28：火 10/29：水）

子どもたちの学力を高めるためには質の良い授業が大切であると考えます。本校では、黒板をしっかりと使いながらも、ICTを活用した授業を積極的に行っています。

2年1組で数学、1年2・4組で国語の研究授業を行いました。



その53「郡新人大会等表彰」（10/29：木）

9月から10月までに実施され大会の表彰を行いました。

- 9/12(土) ソフトテニス男子（郡1年生交流会）…個人戦2位
- 10/10(土) ソフトテニス競技男子（郡新人大会）…団体戦優勝（県大会進出）
個人戦2位(県大会進出) 個人戦3位(県大会進出)
- 10/24(土) 剣道競技男女（郡新人大会）…女子団体戦優勝（県大会進出）/男子団体戦優勝（県大会進出）
女子個人戦1位(県大会進出)
- 10/25(日) バドミントン競技男子（郡新人大会）…個人戦シングルス1位(県大会進出)